

Puerto Rico es campeón de la Serie del Caribe



La Habana, 8 feb (ESPN/RHC) Los Criollos de Caguas de Puerto Rico derrotaron 1-0 a los Aguilas de Mexicali de México en 10 entradas en la final de la Serie del Caribe del 2017, el martes, en un emocionante y dramático partido celebrado a casa llena en el Estadio Tomateros de Culiacán, México.

Un elevado de sacrificio del receptor Jonathan Morales impulsó desde tercera base al torpedero Yadiel Rivera, quien comenzó la entrada con doblete contra el relevista Jake Sánchez (0-1), para producir la única anotación del encuentro. El dominicopuertorriqueño Miguel Mejía (1-0) lanzó dos entradas en blanco para anotarse la victoria.

Los Criollos atraparon el cuarto título de su historia (también en 1954, 1974 y 1987), el primero para Puerto Rico desde el 2000 y el #15 para la Isla del Encanto, la segunda mayor cantidad de la historia, solamente detrás de los 19 que suman los equipos de República Dominicana.

Con más de 19 mil fanáticos apoyando al local, los Criollos no se amilanaron para ganar su tercer partido decisivo consecutivo, tras comenzar perdiendo los primeros tres de la serie. Más de 130,000 aficionados pagaron boletas para presenciar en vivo una de los clásicos caribeños mejor organizado de los últimos tiempos.

Las primeras seis entradas fueron un gran duelo de lanzadores entre los derechos Adalberto Flores (6 IL 1H 1BB) y Héctor Velázquez (6IL 5H 0BB 5K). Flores tuvo que dejar el juego luego de calentar para comenzar el séptimo inning, debido a una ampolla en su mano de tirar.

Los relevistas de ambos equipos siguieron colgando ceros hasta la conclusión de las nueve entradas regulares. Andrés Santiago (2IL) y Miguel Mejía (2IL) trabajaron cuatro episodios por Caguas, en tanto que los zurdos Tyler Alexander y Oliver Pérez hicieron igual por Mexicali.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/120916-puerto-rico-es-campeon-de-la-serie-del-caribe>



Radio Habana Cuba